



PEMUNGUTAN SUARA PEMILIHAN PRESIDEN RUSIA

Warga Rusia mendatangi tempat pemungutan suara untuk pemilihan Presiden 2024, Jumat (15/3). Empat kandidat bersaing adalah Leonid Slutsky (Partai Demokrat Liberal), Nikolai Kharitonov (Partai Komunis Rusia), Vladislav Davankov (Partai Rakyat Baru), dan Vladimir Putin (Presiden Petahana dan Kandidat Independen). Ada lebih dari 90.000 TPS dan sekitar 110 juta warga Rusia berhak memilih, termasuk lebih dari 1,8 juta yang tinggal di luar negeri.

Jerman Uji Coba Empat Hari Kerja untuk Tekan Krisis Ketenagakerjaan

71 persen pekerja di Jerman ingin mempunyai pilihan untuk bekerja empat hari.

BERLIN(IM)-Jerman baru-baru ini meluncurkan uji coba 4 hari kerja dalam seminggu selama 6 bulan yang akan membuat karyawan 45 perusahaan di seluruh negara itu bekerja sehari lebih sedikit dalam sepekan dengan gaji yang sama.

Inisiatif tersebut dipimpin oleh konsultan sumber daya Intraprenor yang bermarkas di Berlin, bersama dengan kolaborasi organisasi nirlaba 4 Day Week Global (4DWG).

Jan Bühren dari Intraprenor mengatakan kepada Kantor Berita Anadolu bahwa krisis ekonomi di Jerman menyebabkan perubahan di pasar tenaga kerja sehingga perlu dilakukannya eksperimen empat hari kerja dalam sepekan.

"Kami melihat perubahan di pasar tenaga kerja, perubahan permintaan tenaga kerja, kami melihat semacam krisis ekonomi di mana-mana, terutama di Jerman dan Eropa, dan hal ini memerlukan cara berpikir baru dalam bekerja," kata Bühren.

kata Bühren.

Selama setahun terakhir, Jerman telah menyaksikan serentetan pemogokan pekerja sektor publik di seluruh negeri yang menuntut upah lebih tinggi dan kondisi kerja yang lebih baik.

Mereka yang mendukung pekan kerja yang lebih pendek berharap bahwa bekerja 4 hari dalam seminggu akan membuat pekerja lebih bahagia dan produktif pada saat Jerman sedang berjuang dengan pertumbuhan produktivitas yang lebih lambat dan kekurangan tenaga kerja.

"Kami telah melihat bahwa mereka (staf) menjadi sangat kreatif dan menemukan cara untuk melenturkan cara bekerja dan waktu yang mereka habiskan untuk bekerja sehingga kerja 4 hari bukan sembarang kerja 4 hari. Ada sekitar 12 mode berbeda yang telah kami lihat sejauh ini," kata Bühren.

Produktivitas menjadi pertanyaan besar dari eksperimen tersebut

setelah mencapai angka tertinggi sepanjang masa yaitu sebesar 105,20 poin pada November 2017, produktivitas Jerman terus menurun, menurut data dari Deutsche Bundesbank, meskipun produktivitas itu masih lebih tinggi dibandingkan negara-negara besar lainnya di Eropa.

Menurut para pendukung sistem ini, mengurangi satu hari kerja dalam sepekan akan meningkatkan kesejahteraan dan motivasi pekerja sehingga membuat mereka lebih produktif. Bühren menambahkan, lonjakan motivasi tersebut juga terlihat di industri yang mengalami kekurangan tenaga terampil atau staf.

"Industri sudah mengalami kekurangan pekerja, hampir menjadi paradoks untuk mengatakan, apakah Anda ingin bekerja lebih sedikit?" kata Bühren.

"Jadi, meskipun perusahaan-perusahaan ini menawarkan cara baru dalam mengerjakan tenaga kerja mereka, hal ini sebenarnya berfungsi sebagai insentif, sebagai branding perusahaan. Di sinilah perusahaan meningkatkan nilai merek mereka dan oleh karena itu melihat

peningkatan 300 persen dalam lamaran kerja yang dikirimkan kepada mereka," tambah Bühren.

Bekerja dengan jam kerja yang lebih sedikit pekan juga meyakinkan mereka yang tidak bersedia bekerja seminggu penuh untuk memasuki dunia kerja sehingga membantu mengurangi kekurangan tenaga kerja yang saat ini melanda Jerman.

Pada November lalu, Kamar Dagang dan Industri DIHK menyatakan bahwa separuh perusahaan Jerman kesulitan mengisi lowongan kerja.

Survei Forsa menemukan, 71 persen orang yang bekerja di Jerman ingin mempunyai pilihan untuk bekerja empat hari sepekan. Lebih dari tiga perempat dari mereka yang disurvei mengatakan mereka mendukung pemerintah untuk mengeksplorasi potensi penerapan empat hari sepekan.

Di kalangan pengusaha, lebih dari dua dari tiga perusahaan mendukung hal tersebut. Bagi Tia Robinson, CEO sekolah bahasa Expath yang berbasis di Berlin, keseimbangan antara kerja dan kehidupan pribadi adalah alasan untuk memperpendek jam kerja dari lima hari menjadi empat hari.

Empat Kandidat Akan Bertarung di Pemilu Rusia, Termasuk Putin

MOSKOW (IM) - Pemungutan suara untuk pemilihan presiden Rusia telah dimulai pada Jumat (15/3). Selama tiga hari ke depan hingga 17 Maret 2024, rakyat Rusia akan memilih dari empat orang kandidat untuk menjadi presiden selanjutnya dengan masa jabatan enam tahun.

Secara keseluruhan, Rusia telah mendirikan lebih dari 94 ribu tempat pemungutan suara (TPS), yang akan beroperasi mulai pukul 08.00 pagi hingga 20.00 malam waktu setempat, dari 15 hingga 17 Maret.

Mengingat luasnya wilayah Rusia yang mencakup berbagai zona waktu, TPS di wilayah Timur Jauh menjadi pertama yang dibuka, tepatnya di Kamchatka dan Chukotka. TPS di Kaliningrad, yang terletak di ujung barat Rusia, akan dibuka paling akhir.

Kecuali di beberapa lokasi di luar negeri, pemungutan suara akan secara resmi berakhir pada 17 Maret pukul 21.00 waktu lokal, ketika TPS di Kaliningrad ditutup.

Sebanyak 295 TPS akan dibuka di 144 negara, dengan jangka waktu pasti pemungutan suara berbeda-beda di setiap negara. Thailand akan menjadi negara pertama yang membuka TPS di wilayah Konsulat Jenderal Rusia di Phuket.

Sementara di Indonesia, satu-satunya TPS akan dibuka di Kedutaan Besar Rusia di Jakarta Selatan pada Ahad, 17 Maret 2024.

Sekitar 110 juta warga Rusia telah terdaftar sebagai pemilih, menurut data Komisi Pemilihan Umum Pusat Rusia (CEC), termasuk lebih dari 1,8 juta warga yang tinggal di luar negeri.

Pemilihan presiden

ini akan menjadi pertama kalinya para pemilih dapat memberikan suara mereka secara daring, dalam terobosan baru oleh pejabat pemilu Rusia. Opsi pemungutan suara daring tersedia di 29 wilayah, termasuk ibu kota Moskow, yang mencakup sepertiga wilayah konstituen negara tersebut.

Empat kandidat yang akan bersaing untuk menjadi presiden adalah Leonid Slutsky dari Partai Demokrat Liberal, Nikolai Kharitonov dari Partai Komunis Rusia, Vladislav Davankov dari Partai Rakyat Baru, dan Vladimir Putin selaku presiden petahana dan kandidat independen.

Putin diprediksi akan menang dengan mudah – jajak pendapat pemerintah pada Februari menunjukkan lebih dari 75 persen warga Rusia siap memilih presiden petahana tersebut untuk kembali menjabat. Sedangkan, jajak pendapat yang sama menunjukkan tiga kandidat lainnya masing-masing hanya mendapat dukungan kurang dari enam persen.

Pada awal persaingan, ada total 33 orang yang berencana mencalonkan diri sebagai presiden Rusia. Boris Nadezhdin dan Yekaterina Duntsova, dua calon kandidat yang vokal mengkritik kebijakan Putin di Ukraina, didiskualifikasi oleh CEC.

Alexei Navalny, pemimpin oposisi Putin yang paling ternama, meninggal di penjara Rusia pada 16 Februari lalu setelah merasa tidak enak badan dan kehilangan kesadaran, menurut pihak penjara. Pendukung Navalny menuduh Putin membunuh pengacara dan aktivis antikorupsi itu, namun Kremlin membantahnya. • tom

Hakim Tolak Permohonan Donald Trump

WASHINGTON(IM)-Distrik Aileen Cannon mengeluarkan perintah setebal dua halaman menanggapi permohonan eks presiden Amerika Serikat (AS) Donald Trump. Dia menegakkan pencabutan dakwaan atas Trump tidak pantas dilakukannya.

Cannon, yang dicalonkan oleh Trump, telah menjelaskan selama lebih dari 3,5 jam argumennya. Dia enggan mengabaikan salah satu dari empat kasus pidana terhadap calon presiden dari Partai Republik itu.

Dia pernah mengatakan bahwa akan menjadi langkah yang sangat luar biasa untuk membatalkan Undang-Undang Spionase yang mendasari sebagian besar tuduhan kejahatan terhadap Trump.

Saat Trump menyaksikan di ruang sidang, kuasa hukumnya mendesak Cannon untuk membatalkan kasus tersebut dengan alasan Trump berhak menyimpan catatan sensitif.

Pengacara Trump beralasan UU Catatan Kepresidenan memberinya wewenang untuk menetapkan catatan yang dibawa ke di Mar-a-Lago di Florida sebagai milik pribadi.

Jaksa membantah bahwa catatan tersebut jelas milik pribadi, dan mencakup informasi dan dokumen rahasia yang berkaitan dengan program nuklir dan kemampuan militer AS dan negara-negara asing.

Keputusan Cannon hanya mencakup argumen UU Spionase. Sebuah mosi terpisah yang diajukan mengenai Trump berhak berdasarkan Undang-Undang Catatan

Kepresidenan, untuk menyimpan dokumen-dokumen tersebut, masih menunggu keputusan. Namun hakim juga enggan untuk membatalkan kasus tersebut.

"Sulit untuk melihat bagaimana hal ini bisa membawa Anda pada pembatalan dakwaan," kata Cannon kepada pengacara Trump.

Sidang tersebut merupakan yang kedua pada bulan ini dalam kasus Trump di Florida sejak jaksa penuntut pertama kali mengajukan tuntutan pada Juni. Jaksa telah mendesak hakim untuk menetapkan tanggal pada musim panas ini namun pengacara Trump berharap dilakukan selepas pemilu.

Setelah sidang, Trump, lewat media sosial miliknya, Truth Social, mengaku memperhatikan dukungan kepadanya. Dukungan itu muncul di luar gedung pengadilan dengan sejumlah pendukung membawa bendera AS dan lainnya membunyikan klakson mobil.

Dia juga mengatakan penuntutan kasus ini adalah perburuan penyihir yang diilhami Presiden Joe Biden. Beberapa argumen yang digunakan jaksa dan hakim dalam kasus ini bertumpu pada UU tahun 1978 yang dikenal sebagai Presidential Records Act.

Pengacara Trump berpendapat, berdasarkan undang-undang tersebut, Trump bebas untuk menangani catatan tersebut sesuai kehatiannya.

"Dia memiliki otoritas klasifikasi asli. Dia mempunyai wewenang untuk melakukan apa pun yang menurutnya sesuai dengan catatannya," kata pengacara pembela Trump, Todd Blanche. • tom

Tornado Terjang AS, 3 Orang Tewas

NEW YORK(IM)-Tornado dahsyat menerjang sebuah kota di Texas utara, Amerika Serikat dan menyebabkan kehancuran yang meluas. Setidaknya tiga orang dilaporkan tewas dan hingga 100 orang lainnya terluka.

Dilansir kantor berita AFP, Jumat (16/6), jutaan orang di beberapa negara bagian AS saat ini berada di bawah peringatan cuaca buruk karena badai berbahaya yang dipicu oleh suhu tinggi menghantam wilayah-wilayah tersebut, membawa tornado, badai petir, dan hujan es seukuran bola golf.

Peringatan tornado, badai petir hebat, dan banjir bandang berlaku di beberapa bagian di negara bagian Colorado, Oklahoma, Arkansas dan Florida.

Tornado ganas menghantam Perryton, sebuah kota berpenduduk sekitar 8.000 orang di Texas Panhandle, pada Kamis (15/6) malam waktu setempat, dengan beberapa bangunan hancur atau rusak, pohon tumbang dan kendaraan terbalik.

Kepala Padam Kebakaran Perryton, Paul Dutcher mengatakan kepada ABC News bahwa tiga orang dipastikan tewas dan diperkirakan 100 orang dirawat di rumah sakit setempat dengan luka ringan hingga parah. Beberapa

pasien dipindahkan ke pusat trauma, katanya.

Sebuah taman trailer di kawasan itu adalah salah satu lokasi yang terkena dampak langsung, menurut Dutcher.

Dalam sebuah pernyataan, Gubernur Greg Abbott mengatakan "Texas dengan cepat mengerahkan sumber daya tanggap darurat kritis untuk memberikan semua dukungan dan bantuan yang diperlukan untuk melindungi warga Texas dan membantu mereka yang terkena dampak tornado di Perryton, termasuk tim pencarian dan penyelamatan, tenaga medis, dan kru yang bertujuan untuk memulihkan layanan listrik dan air."

Seorang anggota parlemen negara bagian Texas, Four Price, menuliskan di Facebook bahwa "banyak struktur rusak".

"Ini adalah situasi yang serius," tambahnya. Layanan Cuaca Nasional (NWS) melaporkan peringatan tornado berlaku untuk bagian utara dan tengah Texas termasuk Dallas, sebuah kota berpenduduk 1,2 juta orang.

"Hujan es besar dan hembusan angin yang merusak adalah ancaman utama, tetapi satu atau dua tornado tidak dapat dikesampingkan," kata NWS dalam sebuah pernyataan. • tom

Rusia Dituding Kacaukan Sinyal Pesawat yang Ditumpanginya Menhan Inggris

LONDON(IM)-Sebuah media Inggris melaporkan bahwa Rusia diduga mengacaukan sinyal GPS pesawat Royal Air Force (RAF) yang membawa Menteri Pertahanan Inggris, Grant Shapps kembali ke Inggris dari perjalanan diplomatik ke Polandia.

Insiden tersebut terjadi saat pesawat melintasi wilayah udara di atas Kaliningrad, wilayah Rusia antara Polandia dan Lithuania, menurut surat kabar Independent. Pesawat

tersebut, sebuah jet RAF Dassault 900LX Falcon bernama Envoy, menghadapi gangguan pada sinyal GPS selama sekitar 30 menit yang membuat sistem komunikasi di dalam pesawat terganggu dan membuat ponsel tidak dapat terhubung ke sistem wifi pesawat.

Pilot terpaksa mengandalkan sistem navigasi alternatif untuk memastikan kelanjutan penerbangan yang aman. Sementara motif serangan ini masih belum jelas, kehadiran

Shapps dalam penerbangan itu menimbulkan banyak pertanyaan mengenai adanya kemungkinan penargetan yang disengaja.

Namun, para pejabat menekankan bahwa keselamatan pesawat tidak terganggu. Harian Independent, mengutip sumber dari pertahanan mengatakan insiden itu disebut "sangat tidak bertanggung jawab" dan merupakan risiko yang tidak perlu ditimbulkan pada pesawat sipil. • ans



PAMERAN SENI MODERN PERANCIS DI SHANGHAI

Seorang jurnalis mengambil foto pameran di Museum Liuli Tiongkok di Shanghai, Kamis (14/3). Pameran menampilkan lebih dari 40 pameran seni modern Prancis ini resmi dibuka untuk umum Sabtu (16/3) dan akan berlangsung hingga 1 September.